

EXTRACTO DE LOS ACUERDOS ADOPTADOS POR LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE MONCLOA-ARAVACA EN LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL 13 DE NOVIEMBRE DE 2025

Sesión ordinaria celebrada en primera convocatoria el día 13 de noviembre de 2025.

Presidencia. - D. Borja Fanjul Fernández-Pita, Concejal Presidente.

Asistieron los siguientes vocales vecinos:

Por el Grupo Municipal del Partido Popular: Dª. María Cristina García-Loygorri Urzáiz, D. Jesús Carro Estradé, Dª. Isabel Beaumont Molina, D. Adolfo Manuel Arias Javaloyes, Dª. Elena Mercedes Bajo Domínguez, Dª. Gabriela del Carmen Gilbert Troncoso, Dª. Lorena Pérez García, Dª. María del Camino Echeverría Alonso, Dª. Juana Pérez-Marín Mesa, D. Iván Campuzano Hurtado, D. Enrique de la Torre Rodríguez, D. José Yépes Jiménez y D. Jaime José Martínez Hernández.

Por el Grupo Municipal Más Madrid: Dª. María Victoria Hernández de Riquer, Dª. Fátima Fernández San Emeterio, D. Paul Nicholas Holmes Antón, D. Alejandro Rodríguez Díez, Dª. Amelia Alas Marín y D. Rodrigo Ignacio Gonzalo Mier.

Por el Grupo Municipal Socialista: Dª. Helena San Juan Espinosa, Dª. Antonia Ramos Fuentes, D. Alejandro Sierra Bárcena, D. Manuel López Esquinas y D. Alberto Melián Carrillo.

Por el Grupo Municipal Vox: D. Sergio Valderrama Serrano y D. Álvaro Goujón Gómez.

Así mismo asistió el representante de la Asociación Vecinal Manzanares-Casa de Campo y el de la Asociación de Vecinos Poetas-Dehesa de la Villa.

Asistieron el Concejal del Grupo Municipal Socialista D. Pedro Barrero Cuadrado, la Concejal del Grupo Municipal Más Madrid Dª. Sara Ladra Álvarez, el Coordinador del Distrito D. Alberto Merchant Somalo y el Secretario del Distrito D. José Vicente Fernández-Calvillo Torres.

Se abre la sesión a las diecisiete horas y treinta minutos.

ORDEN DEL DÍA

ACUERDOS:

Punto 1. Aprobar, por unanimidad, el acta de la sesión ordinaria celebrada el 9 de octubre de 2025.

1. CESE Y NOMBRAMIENTO DE PORTAVOZ

Punto 2. Dar cuenta del Decreto del Alcalde de 30 de octubre de 2025 por el que se cesa a María Victoria Hernández de Riquer como portavoz del Grupo Municipal Más Madrid en la Junta Municipal del Distrito de Moncloa-Aravaca.

Dar cuenta del Decreto del Alcalde de 30 de octubre de 2025 por el que se nombra como portavoz del Grupo Municipal Más Madrid en la Junta Municipal del Distrito de Moncloa-Aravaca al vocal vecino Rodrigo Ignacio Gonzalo Mier.

Junta Municipal de Moncloa-Aravaca, sesión ordinaria 13 de noviembre de 2025
EXTRACTO DE LOS ACUERDOS

Página 1 de 4

Información de Firmantes del Documento



2. PARTE RESOLUTIVA

Proposiciones de los Grupos Políticos

Punto 3. Rechazar, por mayoría, la proposición núm. 2025/1722648, formulada por el **Grupo Municipal Vox**, instando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa Aravaca o al área que le corresponda a que estudie solicitar a los órganos que tienen la competencia para que se pueda realizar la construcción de un parking bajo superficie de varias plantas o lo que se crea más conveniente en la zona del actual parking para empleados del Hospital Universitario Clínico San Carlos.

Punto 4. Rechazar, por mayoría, la proposición núm. 2025/1722651, formulada por el **Grupo Municipal Vox**, instando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa Aravaca o al área que le corresponda a que contacte con las personas que hacen uso de las chabolas y les informen de los establecimientos de acogida, para a su vez retirar esas chabolas del Parque del Oeste.

Punto 5. Aprobar, por unanimidad, la proposición núm. 2025/1722914, formulada por el **Grupo Municipal Vox**, instando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa Aravaca o al área que le corresponda a que se estudie la instalación de una nueva estación de Bicimad en las proximidades del IES Ana Frank.

Punto 6. Aprobar, por unanimidad, la proposición núm. 2025/1722923, formulada por el **Grupo Municipal Vox**, instando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa Aravaca o al área que le corresponda a que se interese tanto por la situación actual de la fuente de la Fundación Jiménez Díaz y del vallado perimetral, así como por la fecha de finalización de la obra que se está llevando a cabo en dicha fuente.

Punto 7. Aprobar, por unanimidad, la proposición núm. 2025/1723170, formulada por el **Grupo Municipal Vox**, instando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa Aravaca o al área que le corresponda a que realicen labores de control y contención de las cotorras argentinas y de Kramer, en las zonas de Dehesa de la Villa y calle Valle de Pas.

Punto 8. Rechazar, por mayoría, la proposición núm. 2025/1803390, formulada por el **Grupo Municipal Socialista**, instando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa-Aravaca a organizar una reunión abierta a todos los vecinos y vecinas, con el Área de Obras y Equipamientos, para que dicha área exponga los planes de remodelación del paso subterráneo entre la Colonia Manzanares y la Casa de Campo e informe acerca de la viabilidad de otras propuestas y alternativas para la movilidad peatonal entre estas dos zonas.

Punto 9. Aprobar, por unanimidad, la proposición núm. 2025/1803400, formulada por el **Grupo Municipal Socialista**, instando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa-Aravaca o al órgano competente a realizar un estudio, con el fin de subsanar los desperfectos que tienen los parques infantiles de la Casa de Campo, mediante las obras y arreglos necesarios.

Punto 10. Rechazar, por mayoría, la proposición núm. 2025/1803407, formulada por el **Grupo Municipal Socialista**, instando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa-Aravaca o al órgano competente a que, antes de aprobar o ejecutar cualquier actuación urbanística o de movilidad que afecte al barrio de Valdezarza (como cambios de sentido, eliminación de carriles o de plazas de aparcamiento), se consulte previamente a las asociaciones vecinales y a los residentes

Junta Municipal de Moncloa-Aravaca, sesión ordinaria 13 de noviembre de 2025

EXTRACTO DE LOS ACUERDOS

Página 2 de 4

Información de Firmantes del Documento



afectados, facilitando información completa sobre los proyectos y recogiendo sus aportaciones antes de su puesta en marcha.

Punto 11. Rechazar, por mayoría, la proposición núm. 2025/1803416, formulada por el **Grupo Municipal Socialista**, instando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa-Aravaca a impulsar la creación de un espacio de igualdad en nuestro distrito, dotándolo de los recursos necesarios para su correcto funcionamiento. Para ello, se propone garantizar una dotación presupuestaria suficiente, así como la estabilidad de una plantilla de profesionales especializada en igualdad, que pueda realizar su labor en coordinación con el tejido asociativo, las entidades feministas, los centros educativos y los recursos sociales del distrito.

Punto 12. Rechazar, por mayoría, la proposición núm. 2025/1815821, formulada por el **Grupo Municipal Más Madrid**, instando a que la Junta Municipal de Distrito, o el órgano competente, proceda a habilitar y adecuar las instalaciones infrautilizadas situadas en la sede de la Junta Municipal del Distrito, en la zona de Francos Rodríguez, con el fin de destinarlas a salas de ensayo y grabación para músicos solistas y bandas del distrito.

Punto 13. Rechazar, por mayoría, la proposición núm. 2025/1815835, formulada por el **Grupo Municipal Más Madrid**, instando a que la Junta Municipal de Distrito acuerde recordar y homenajear la figura de Lucrecia Pérez el 13 de noviembre de cada año, y comprometerse a trabajar por la paz, por la justicia y por la solidaridad en los barrios y calles del distrito, desterrando el odio y el señalamiento.

Punto 14. Rechazar, por mayoría, la proposición núm. 2025/1815844, formulada por el **Grupo Municipal Más Madrid**, solicitando que la Junta Municipal de Distrito inicie los trámites, o inste al órgano competente, para que la zona verde entre las calles de San Restituto, la calle Almoroz, y la calle Azuaga adopte el nombre de 'Parque de Antonio Sastre López', sin que esto modifique ni los números ni los nombres de ninguna calle. Y que se coloque una placa en homenaje a la vida de Antonio Sastre.

Punto 15. Aprobar, por unanimidad, la proposición núm. 2025/1815854, formulada por el **Grupo Municipal Más Madrid**, solicitando que la Junta Municipal de Distrito inste a los organismos correspondientes el estudio de la apertura en fines de semana del Jardín Botánico de Alfonso XIII de la Ciudad Universitaria, facilitando así la visita al lugar a una mayor población, especialmente familias y niños, que entre semana no pueden acudir.

Punto 16. Rechazar, por mayoría, la proposición posición núm. 2025/1815860, formulada por el **Grupo Municipal Más Madrid**, solicitando que la Junta Municipal de Distrito inste al órgano competente a realizar una reunión con carácter urgente entre la Junta de Distrito, el Área de Medio Ambiente y vecinos/as para analizar las modificaciones planteadas en la calle Federico Carlos Sainz de Robles y calles aledañas y escuchar las demandas vecinales, dado el gran malestar que han generado las obras que están en marcha.

Punto 17. Rechazar, por mayoría, la proposición núm. 2025/1815866, formulada por el **Grupo Municipal Más Madrid**, instando al órgano competente a celebrar un acto en el que participen vecinos y vecinas del distrito migrantes con motivo de la conmemoración el 18 de diciembre del Día Internacional del Migrante, establecida por la Asamblea General de las Naciones Unidas, para resaltar su gran contribución y visibilizar los desafíos que enfrentan.



Proposiciones de las Asociaciones de Vecinos

Punto 18. Rechazar, por mayoría, la proposición núm. 2025/1604132, formulada por la Asociación Vecinal Manzanares-Casa de Campo, instando a la Junta Municipal o al órgano competente, a paralizar el proyecto de remodelación del subterráneo que conecta la calle Doctor Casal con la Fuente de las Moreras, por no ser esta la solución demandada por vecinos y vecinas, que exigen la reposición de la pasarela en primera instancia y el soterramiento de la M30 como solución definitiva.

4. PARTE DE INFORMACIÓN, IMPULSO Y CONTROL

Preguntas

Punto 19. Se sustancia la pregunta núm. 2025/1722577, formulada por el **Grupo Municipal Vox**, con el siguiente contenido: *“¿Cómo valora el equipo de gobierno de esta Junta Municipal, el impacto económico que va a suponer, sobre las familias de nuestro distrito, la implantación de la nueva tasa de residuos?”*

Punto 20. Se sustancia la pregunta núm. 2025/1803353, formulada por el **Grupo Municipal Socialista**, con el siguiente contenido: *“¿Qué actuaciones se están llevando a cabo en la fuente en honor al Dr. Jiménez Díaz en la Plaza de Cristo Rey para justificar que siga vallada y en claro estado de abandono?”*

Punto 21. Se sustancia la pregunta núm. 2025/1803367, formulada por el **Grupo Municipal Socialista**, con el siguiente contenido: *“¿Qué opinión le merece al Sr concejal presidente que en el distrito de Moncloa -Aravaca no se han utilizado criterios de progresividad para calcular la nueva Tasa de Gestión de Residuos como la renta de las familias o la aportación de estas a la separación, recogida y reciclaje de residuos?”*

Información del Concejal presidente y del Coordinador del Distrito

Punto 22. Se dio cuenta de los Decretos aprobados por el Concejal presidente y las Resoluciones dictadas por el Coordinador del Distrito en el ejercicio de sus respectivas competencias, desde la última sesión ordinaria de la Junta Municipal de Distrito.

Se levantó la sesión a las veinte horas y treinta y seis minutos.

**EL SECRETARIO DEL DISTRITO
DE MONCLOA-ARAVACA**
José Vicente Fernández-Calvillo Torres

*Documento firmado electrónicamente en los términos,
fecha y hora expresados al pie de este escrito*

